
4 Pièces

82 m²

Réf. 85355630

899 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Niché  dans  le  charmant  village  d'EZE,  réputé  pour  ses  vues

spectaculaires  sur  la  mer  et  ses  charmantes  ruelles,  dans  un  quartier

résidentiel,  cet  appartement  est  un  vrai  mélange  de  confort  et

d'élégance.D'une superficie de 82.50m2, avec une spacieuse terrasse

de 61 m2, il offre un espace de vie optimal et lumineux. Le climatiseur

intégré garantit une atmosphère agréable en toutes saisons.Situé dans

une résidence de standing,  cet  appartement  bénéficie  de magnifiques

infrastructures,  dont  une  grande  piscine  commune.  Parfait  pour  se

détendre et profiter du climat méditerranéen, elle est entourée ...

Nestled in the charming village of EZE, renowned for its spectacular sea views and

charming alleyways, in a residential neighborhood, this apartment is a true blend of

comfort  and  elegance.Measuring  82.50  m2,  with  a  spacious  61  m2  terrace,  it

offers  optimal  living  space  and  light.  The  integrated  air-conditioning  ensures  a

pleasant  atmosphere  in  all  seasons.Located  in  a  luxury  residence,  this  apartment

boasts  superb  facilities,  including  a  large  communal  swimming  pool.  Perfect  for

relaxing  and  enjoying  the  Mediterranean  climate,  it  is  surrounded  by  manicured

gardens and offers breathtaking ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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